
 

ORDINE DEGLI INGEGNERI DELLA PROVINCIA DI MILANO 

VERBALE DELLA RIUNIONE DI CONSIGLIO 

DEL 14 LUGLIO 2021 

N. 13/2021 

DEFINITIVO 

Il Consiglio si è riunito via GotoMeeting alle ore 18:00 di mercoledì 14 luglio 2021 per discu-

tere il seguente 

Ordine del Giorno: 

  

1. Approvazione verbale n. 12/2021 del 30.06.2021; 

2. Movimento iscritti (Parlante);  

3. Delibera avvio procedimento per annullamento iscrizione (Parlante) 

4. Sospensione iscritti privi di PEC a seguito di diffida ad adempiere (Direttore); 

5. Creazione sezioni Speciali Albo: Sospesi, STP, Prestazioni temporanee e occa-

sionali (Parlante)  

6. Contratti di servizio funzionali: RSPP, Medicina del Lavoro, Manutenzioni, servizi 

Internet (Vannucchi - Direttore); 

7. Contratto Coordinatore Ufficio Stampa (Vannucchi-Direttore); 

8. Partecipazione diretta di nostri iscritti ai tavoli della normazione tecnica (Bare-

tich); 

9. Elezioni del Consiglio;  

10. Aggiornamento CpD: delibera Corsi e assegnazione CFP (Baretich); 

11. Varie ed eventuali. 

Presenti: Giacomo Andriola, Franco Baretich, Silvio Bosetti, Giovanni Contini, Bruno Finzi, 

Giambattista Gruosso, Silvia Fagioli, Ambrogio Girotti, Davide Luraschi, Enrico Mariani, 



 

Gabriella Parlante, Carlotta Penati, Sergio Ponticelli, Daniele Roderi,  

Assenti: Maurizio Vannucchi. 

Presiede: Finzi 

Segretario: Parlante 

Il Presidente con l'ausilio del Segretario, constata l’identità dei Consiglieri in collegamento 

e la presenza del numero legale. 

1. APPROVAZIONE VERBALE N. 12/2021 DEL 30/06/2021 

Il verbale n. 12/21 del 30/06/2021 viene approvato. 

2. MOVIMENTO ISCRITTI - (PARLANTE) Del.01,02,03,04,05,06 

Iscrizioni: 

- Nuovi iscritti: n. 9 

- Provenienti da altri Ordini: n. 5 

- Re-iscritti: n. 1 

- Reintegrati: n. 2 vedi oltre 

Cancellazioni: 

- Dimissioni: n. 7 

- Trasferiti ad altro Ordine: n. 1 

- Cancellati MRR: n. 5 vedi oltre  

- Sospesi per morosità: n. 4 vedi oltre 

- Sospesi per violazione ART. 16.6 Legge 6/81 (Inarcassa): n. 3 

Il Consiglio delibera le iscrizioni e le cancellazioni come sopra, il cui elenco nominativo è 

agli atti. (Del.01) 

Il Consiglio prende atto. 

Il Consigliere Segretario relaziona sulle seguenti posizioni: 

- ING. …omissis… 



 

Risulta in Spagna – quota dovuta 2021 

Entra Contini 

La segreteria iscritti invia la raccomandata di diffida ad adempiere per l'obbligo PEC, che 

torna indietro. Si verifica l'indirizzo e si tenta il secondo invio all'indirizzo estero (Spagna) 

indicatoci dal Comune. Il secondo invio viene correttamente recapitato. Il termine di 30 

giorni entro cui l'ingegnere avrebbe dovuto contattare l'Ordine è scaduto; nel mese di 

giugno la segreteria iscritti ha tentato di contattare l'iscritto, sia mezzo email sia telefoni-

camente, ma senza successo. D'accordo con il Direttore si propone la cancellazione per 

il mancato requisito della residenza (MRR). Inoltre, il Comune di iscrizione AIRE è Matera. 

L'ingegnere risulta anche moroso per la quota 2021. 

Il Consiglio delibera la cancellazione per MRR. 

In merito alla quota 2021, si decide di non procedere al recupero dei crediti all’estero, 

lasciamo la quota sospesa e sarà da pagare nel caso in cui l’iscritto vorrà richiedere la 

reiscrizione. (Del 02) 

…omissis… 

Risulta in USA. – quote dovute: 2017, 2019, 2020 (già in mano a Agenzia delle Entrate 

Riscossione) e 2021 

In data 25/01/2021 la segreteria iscritti rintraccia un altro indirizzo email a cui vengono 

inviati i bollettini PagoPA sia per la quota 2021 e successivamente per la quota 

2020/2021; le quote non vengono pagate e l’ing. non riscontra.  Né i solleciti prece-

denti, inviati ad una email risultata poi dismessa, né la messa in mora preliminare al 

deferimento al C.d.D per morosità erano andati a buon fine. 

Si procede ad effettuare un ultimo tentativo prima di inviare al Consiglio per la cancel-

lazione MRR scrivendo una email; l’ingegnere risponde e in data 09/06/2021 si ri-

manda email spiegando tutta la situazione. L’ingegnere non ha più risposto alla mail 



 

del 9 giugno.  

Sul sito dell'Agenzia delle Entrate-Riscossione (AeR) risulta l’emissione cartelle anni 

2017/2019/2020, non evidente la data di notifica. 

Il Consiglio delibera la cancellazione per MRR 

In merito alla quota 2021, si decide di non procedere al recupero dei crediti all’estero, 

lasciamo la quota sospesa e sarà da pagare nel caso in cui l’iscritto vorrà richiedere la 

reiscrizione. .(Del 03) 

…omissis… 

Risulta ad Hong Kong – quote dovute: 2016, 2018, 2019, 2020 (già in mano a Agenzia 

delle Entrate Riscossione) e  2021. 

Non è stata inviata la diffida ad adempiere per la PEC in quanto moroso vecchio (la 

diffida è stata inviata solo ai morosi 2020/2021). Non è stato trasmesso al CDD in 

quanto risultava irrintracciabile anche dall’Ordine, la messa in mora non era andata a 

buon fine. La segreteria iscritti riesce a parlare con una segretaria che si sarebbe 

attivata con l’ingegnere che però non ha mai richiamato o scritto. Si è provato diverse 

volte a chiamare l’unico numero fisso conosciuto, senza esito. In data 21/04/21 viene 

fatto un altro tentativo con un’azienda possibile luogo di lavoro dell’ingegnere senza 

esito. Il 09/06/2021 la segreteria iscritti riprova a telefonare all’Unicredit e la centrali-

nista conferma che l’ingegnere è in elenco da loro, ma non hanno telefono o email in 

scheda. Si chiede di parlare con qualcuno del suo ufficio (ci sono due persone del suo 

staff) ma gli interni risultano occupati. Si riprova nuovamente a telefonare ma non si 

riesce a parlare con nessuno dei colleghi; 09/07/2021 nessun riscontro.  

Sul sito dell'AeR risulta la cartella anno 2016 notificata con esito positivo ad un indi-

rizzo di Milano, le cartelle del 2018 e del 2019 riportano sulla notifica che l’indirizzo è 

assente su Milano.  



 

Il Consiglio delibera la cancellazione per MRR 

In merito alla quota 2021, si decide di non procedere al recupero dei crediti all’estero, 

lasciamo la quota sospesa e sarà da pagare nel caso in cui l’iscritto vorrà richiedere la 

reiscrizione. .(Del 04 

…omissis…. 

Risulta a Londra.-  Quote dovute:: 2016, 2017, 2018, 2019, 2020 (già in mano a Agen-

zia delle Entrate Riscossione) e  2021 

Non è stata inviata la diffida ad adempiere per la PEC in quanto moroso vecchio (la 

diffida è stata inviata solo ai morosi 2020/2021). Non è stato trasmesso al CDD in 

quanto risultava irrintracciabile anche dall’Ordine, la messa in mora non era andata a 

buon fine. In data 25/01/2021 la segreteria iscritti invia una email all’unico indirizzo 

presente in Albo, chiedendo un recapito PEC e sollecitando i pagamenti, si allega 

anche il modulo di dimissioni, ecc., ma non si ha avuto alcun riscontro. In data 

25/05/2021 si ritenta un invio mezzo email e si preannuncia che in mancanza di rispo-

sta verrà presentata in Consiglio la richiesta di cancellazione per MRR. L’ingegnere 

non ha mai risposto. Il 14/06/2021 si riesce a lasciare un messaggio sulla segreteria. 

L’ingegnere telefona il 15/06 e parla con il Direttore; nella stessa data si invia email 

riepilogativa di tutto, ma alla data del 09/07/2021 nessuna risposta.  

All’AeR risulta la cartella della quota 2016 su un indirizzo di Milano, esito notifica: 

irreperibilità assoluta; cartella 2017 tentativo di notifica, cartella 2018 irreperibilità as-

soluta e 2019/2020 nessun appunto sulla notifica.  

Il Consiglio delibera la cancellazione per MRR 

In merito alla quota 2021, si decide di non procedere al recupero dei crediti all’estero, 

lasciamo la quota sospesa e sarà da pagare nel caso in cui l’iscritto vorrà richiedere la 

reiscrizione. .(Del 05) 



 

…omissis….. 

Risulta negli Emirati Arabi Uniti . – quote dovute: 2019, 2020 (già in mano a Agenzia 

delle Entrate Riscossione) e 2021 

Non è stata inviata la diffida ad adempiere per la PEC in quanto moroso vecchio (la 

diffida è stata inviata solo ai morosi 2020/2021). Non è stato trasmesso al CDD in 

quanto risultava irrintracciabile anche dall’Ordine, la messa in mora non era andata a 

buon fine. In data 23/11/2020 la segreteria iscritti invia una email chiedendo un riscon-

tro, l’ingegnere non ha mai risposto. Questa richiesta viene inviata sia ad un indirizzo 

email normale che a una posta certificata. Il 21/04/2021 si invia alla PEC l’avviso di 

pagamento pagoPA e riceviamo la ricevuta di avvenuta consegna. Il 24/05/2021 scri-

viamo un’altra PEC chiedendo un contatto urgente, questo messaggio viene inoltrato 

anche all’indirizzo dell’amministrazione (vedi albo). Nessuna risposta ad oggi. Sul sito 

di AeR, per l’anno 2019 la cartella risulta con indirizzo di DUBAI: esito irreperibilità 

relativa, per il 2020 nessuna voce campo notifica. 

Il Consiglio delibera la cancellazione per MRR 

In merito alla quota 2021, si decide di non procedere al recupero dei crediti all’estero, 

lasciamo la quota sospesa e sarà da pagare nel caso in cui l’iscritto vorrà richiedere la 

reiscrizione. .(Del 06) 

Entra Ponticelli 

Il Consigliere Segretario riferisce sulle comunicazioni del Consiglio di Disciplina e 

precisamente:  

• Notifica della sospensione per morosità a 4 ingegneri come da elenco in allegato al 

presente verbale (All. 1)  

• Notifica della sospensione per procedimento disciplinare su istanza di Inarcassa a n. 3 

Ingegneri come da elenco allegato al presente verbale (All. 1) 



 

• Revoca della sospensione di morosità per i seguenti 2 ingegneri che hanno provveduto 

al pagamento delle quote pregresse e che pertanto vengono reintegrati in Albo: Poggi 

Stefano e Zanoni Luca. 

Il Consiglio prende atto. 

Il bilancio chiude in negativo di - 3 iscritti. 

Il totale degli iscritti ad oggi è di n. 11815 (di cui: 359 sezione iscritti sez. B; 5 società 

di professionisti). 

3. DELIBERA AVVIO PROCEDIMENTO PER ANNULLAMENTO ISCRIZIONE (PAR-

LANTE) Del 07 

Il Consigliere Segretario relaziona sulla posizione di un iscritto che ha reso una dichiara-

zione mendace nel modulo di iscrizione. 

L’iscritto ha commesso un illecito, anche sanzionabile penalmente, avendo dichiarato il 

falso nella domanda di iscrizione, poiché nel Certificato del Casellario Giudiziale risultano 

a suo carico due condanne in sede penale (anche per reati rilevanti). 

L’Ordine non deve entrare nella valutazione della rilevanza delle condanne penali per 

l’esercizio della professione, in quanto il vizio sta a monte, cioè nella dichiarazione falsa 

e mendace presentata dall’interessato per la iscrizione. 

In conseguenza, il Consiglio dell’Ordine deve azionare il procedimento per l'annullamento 

della iscrizione dell’interessato e della conseguente cancellazione dall’Albo secondo la 

procedura garantista prevista dalla legge n. 241/90, articoli 7 e 8, e cioè dando comuni-

cazione dell’avvio del suddetto procedimento all’interessato, che potrà eventualmente 

presentare memorie e/o documenti. 

Il Consiglio  

premesso 

- di avere ricevuto dagli Uffici dell’Ordine la seguente informativa: 



 

- che l’Ing…omissis…, , ha presentato in data 28.5.2021 domanda di iscrizione all’Albo 

professionale degli Ingegneri della Provincia di Milano; 

- che nella seduta del 16.6.2021 il Consiglio dell’Ordine ha accolto la domanda di iscri-

zione dell’Ing. Corrado Capellano all’Albo professionale degli Ingegneri della Provincia di 

Milano; 

- che nella sua domanda di iscrizione all’Albo del 28.5.2021 l’Ing…omissis.., “consape-

vole della responsabilità penale che si assume per le dichiarazioni rese e delle sanzioni 

previste all’art. 75 e 76 del D.P.R. 445/2000, in caso di non veridicità del contenuto delle 

dichiarazioni sostitutive” ha dichiarato “di non aver riportato condanne penali e di non 

avere procedimenti penali in corso e di non essere destinatario di provvedimenti 

che riguardano l’applicazione di misure di prevenzione, di decisioni civili e di prov-

vedimenti amministrativi iscritti al casellario giudiziale ai sensi della vigente nor-

mativa”; 

- che nell’ordinaria verifica delle dichiarazioni rese dai professionisti richiedenti l’iscrizione 

all’Albo professionale degli Ingegneri della Provincia di Milano, l’Ordine ha acquisito il 

Certificato del Casellario Giudiziale - Ministero della Giustizia n. 3566234/2021/R del 

6.7.2021, dal quale risulta attestato l’esistenza a carico dell’Ing. ..omissis…di n. 2 sen-

tenze di applicazione delle pene descritte nel suddetto Certificato emesse dalla Pretura 

di L’Aquila in data 9.6.1997 e dal G.I.P. del Tribunale di L’Aquila in data 22.6.1998, en-

trambe divenute irrevocabili;  

- che in conseguenza viene deliberata l’adozione e incardinamento del procedimento per 

l'annullamento della iscrizione dell’Ing. ...omissis...all’Albo professionale degli Ingegneri 

della Provincia di Milano e della conseguente cancellazione dall’Albo; 

- che il suddetto procedimento, la cui responsabilità è affidata al Consigliere Segretario 

dell’Ordine Ing. Maria Gabriella Parlante, si concluderà ai sensi di quanto disposto dall’art. 



 

2 della legge n. 241/90, con le garanzie procedimentali previste nella medesima legge. 

  Tutto ciò premesso 

DELIBERA 

di adottare e incardinare nei confronti dell’Ing. ..omissis….il procedimento per l'annulla-

mento della iscrizione dell’Ing. Corrado Capellano all’Albo professionale degli Ingegneri 

della Provincia di Milano e della sua conseguente cancellazione dall’Albo. 

Letto e confermato seduta stante 

4. SOSPENSIONE ISCRITTI PRIVI DI PEC A SEGUITO DI DIFFIDA AD ADEMPIERE (DI-

RETTORE) Del. 08 

Parlante comunica che, tra i sospesi per mancanza di PEC oggi si chiude la pratica per 3 

ingegneri: 1 ingegnere di cui è stata deliberata oggi la cancellazione per dimissioni …omis-

sis…) che hanno regolarizzato la posizione a seguito della notifica di sospensione. 

Il Consiglio prende atto e delibera la revoca delle sospensioni a far data dal giorno della 

regolarizzazione da parte del singolo ingegnere, come riportato nell’allegato (all. 2) 

5. CREAZIONE SEZIONI SPECIALI ALBO: SOSPESI, STP, PRESTAZIONI TEMPORA-

NEE E OCCASIONALI (PARLANTE) Del. 09 

Il Consigliere Segretario relaziona come segue:  

A conclusione e completamento dell'opera di riorganizzazione e riordino dell'Albo, si ritiene 

utile la creazione di tre nuove sezioni speciali dell'Albo: 

- Iscritti sospesi: a partire dal 15 luglio, gli iscritti cui viene comminata una sospensione 

saranno trasferiti in questa sezione, in cui sarà indicato anche il periodo di sospensione. 

Terminato l'effetto, l'iscritto torna nella sezione ordinaria e la notazione della sospensione 

sparisce pur restando negli archivi dell'Ordine. 

Similmente, sull'Albo Unico, comparirà la dizione sospeso dal .. al .. per il solo periodo di 

sussistenza della sospensione. 



 

- STP: società tra professionisti – nel caso un iscritto avesse costituito una STP, 

nell’Albo ordinario verrà indicato anche il numero di iscrizione della STP.  

- Prestazioni temporanee e occasionali: saranno iscritti i professionisti provenienti da 

altro stato europeo che devono e vogliono operare in Italia per un periodo di tempo limi-

tato, alla fine del quale rientreranno nel loro paese, e per i quali il Ministero chiede l'iscri-

zione presso l'Ordine, ove gli stessi siano ingegneri. 

Il Consiglio delibera la creazione di tali tre nuove suddivisioni, con le modalità descritte. 

Letto e confermato seduta stante 

Entra Penati  

5bis -  AUTORIZZAZIONE VIDIMAZIONE PARCELLE ALL’ORDINE DE L’AQUILA (Del 

10) 

Relaziona il Consigliere Segretario. 

L’ing. ..omissis…ha chiesto di essere autorizzato a fare vidimare la propria parcella per at-

tività svolte a L’Aquila in relazione al sisma ivi avvenuto. 

Nulla ostando da parte nostra, il Consiglio autorizza. 

Letto e approvato seduta stante 

6. CONTRATTI DI SERVIZIO FUNZIONALI: RSPP, MEDICINA DEL LAVORO, MANU-

TENZIONI, SERVIZI INTERNET (VANNUCCHI - DIRETTORE) (Del. 11) 

In assenza di Vannucchi, il Direttore illustra i contratti in scadenza alla fine del 2021, rife-

rendo che non vi è nulla da eccepire sui servizi prestati dai professionisti e fornitori e per-

tanto ne propone al Consiglio la riconferma.  

Il Consiglio delibera di affidare i servizi sottoelencati alle stesse condizioni del precedente 

contratto, a partire dal 1° gennaio 2022 per la durata indicata 

 

Servizio  professionista/fornitore importo extra   durata 



 

annuo anni  

Medicina del Lavoro  Casa di Cura IGEA 300 65 a visita  + IVA 3 

Servizio RSPP ing. Maria Cristina Motta  1000   

+ 

4%+IVA 3 

Manutenzione impianto di  

allarme Space Light - Luca Sperandio 840 50€+35/h + IVA 3 

Manutenzione impianto elettrico 

- prove a norma DTS- Giuseppe Ciotola 1645 26€+30/h + IVA 3 

Hosting VPS, Supporto tecnico e 

Servizi Internet IPNEXT 6500   + IVA 1 

Sito collaborativo IPNEXT 1300   + IVA 1 

 

Letto e approvato seduta stante 

7. CONTRATTO COORDINATORE UFFICIO STAMPA (VANNUCCHI-DIRETTORE) (Del 

12) 

Relaziona il Direttore che ha sondato la disponibilità di Edoardo Caprino al rinnovo dell’in-

carico di Coordinatore dell’Ufficio Stampa dell’Ordine degli Ingegneri della Provincia di Mi-

lano affidato con delibera del 23 gennaio 2019 e in scadenza a fine di quest’anno. 

Il Consiglio delibera il rinnovo del contratto di coordinatore dell’Ufficio Stampa al dott. 

Edoardo Caprino, per la durata di un anno, in quanto legato all’incarico del Presidente, a 

pari condizioni, con il trattamento economico onnicomprensivo pari a € 37.000,00 annui, al 

lordo di IVA, oneri fiscali e previdenziali. 

Letto e approvato seduta stante 

8. PARTECIPAZIONE DIRETTA DI NOSTRI ISCRITTI AI TAVOLI DELLA NORMAZIONE 

TECNICA (BARETICH) (Del 13) 



 

Baretich, richiamando il verbale di Consiglio del 26 maggio, illustra l’esito dello scouting per 

la copertura delle cinque designazioni consentite nel caso il Consiglio deliberasse di corri-

spondere la seconda quota al CEI per un Costo economico di 1500 euro. 

CT 57 – Scambio informativo associato alla gestione dei sistemi elettrici di potenza; Ing. 

Giambattista Gruosso - Consiglio 

SC 3D – Gestione digitale dei processi informativi nel settore elettrico Classi e proprietà e 

identificazione dei prodotti, IEC Common Data Dictionary e BIM; Ing. Giambattista Gruo-

sso - Consiglio 

CT 65 - Misura, controllo e automazione nei processi industriali; Ing. Giacomo  Andriola – 

Commissione Start-up e Settori Innovativi 

CT 316 - Regole di connessione alle reti; Ing. Alessandro Bosisio – Commissione Energia 

CT 62 - Apparecchiature elettriche per uso medico; Ing. Paolo Ranieri – Commissione 

Bioingegneria 

Gruosso fa presente che dà la sua disponibilità su due posizioni, di relativamente nuova 

istituzione, riservandosi di valutare quale tra le due sia la più significativa per l’Ordine.  

Penati chiede se non è stata ricevuta la candidatura dell’ing. Lorenzo Mencarelli per il 

nuovo TAVOLO DI CONFRONTO CEI “CYBERSECURITY”. A risposta negativa si farà 

premura di veicolare il curriculum ricevuto da Fare Rete.    

Il Consiglio delibera di corrispondere la seconda quota al Comitato Elettrotecnico Italiano e 

Baretich è incaricato di coordinare la selezione dei nominativi.  

Letto e confermato seduta stante. 

9. ELEZIONI DEL CONSIGLIO 

Si attendono notizie dal CNI su quando sarà pronta la piattaforma; sulla base delle informa-

zioni il Consiglio deciderà come procedere. Si chiederà invece subito la terna al Consiglio 

Notarile di Milano 



 

Esce Contini. 

Finzi chiede a Mariani e Fagioli di inviare ai Consiglieri la bozza di comunicazione agli iscritti.  

10. AGGIORNAMENTO CPD: DELIBERA CORSI E ASSEGNAZIONE CFP (BARETICH) 

(Del. 14 ) 

Baretich riferisce al Consiglio in merito allo stato di avanzamento lavori del CpD e conse-

gna gli allegati elenchi degli eventi formativi programmati, peraltro già trasmessi ai Consi-

glieri, relativi alla riunione del CpD del 20 maggio 2020, a cui sono stati riconosciuti CFP 

come dettagliato (12  eventi per 188 cfp per corsi organizzati dalle commissioni e 1 eventi 

per 0 cfp per corsi organizzati da provider ) 

Il Consiglio prende visione di ogni singolo evento con le rispettive locandine e i programmi  

Il Consiglio quindi  

Delibera 

di approvare gli eventi formativi programmati sopracitati e l’assegnazione dei relativi CFP  

(Letto, confermato seduta stante) 

11. VARIE ED EVENTUALI Del 15, 16 

Finzi ricorda che il Collegio Ingegneri e Architetti di Milano ha svolto le proprie elezioni e 

il nuovo presidente è il Davide Luraschi che riceve le congratulazioni di tutto il Consiglio.  

Evento per nuovi possibili iscritti, La Commissione Giovani ha individuato un possibile 

programma, invitando alcuni colleghi a parlare sugli argomenti individuati. La comunica-

zione ricevuta non è stata intesa in pieno e il Consiglio chiede a Penati di reinviare un 

nuovo messaggio più chiaro. 

Esce Bosetti 

Progetto Esperti: il Direttore e la segreteria sono pronti a mandare la circolare agli iscritti. 

Gli uffici effettueranno l’invio in settimana. Il Consiglio approva (Del. 15) 

Letto e approvato seduta stante 



 

Borsa di studio famiglia Agnoletto. Gruosso non ha ancora sentito la famiglia. In ogni 

caso, il Politecnico non può bandire la borsa di studio ma dovrebbe essere un ente po-

trebbe essere OIM o FOIM 

Esce Roderi 

Potrebbe essere un’azione per avvicinare studenti del Poli ad OIM. 

Il Consiglio ritiene che possa essere FOIM a ricevere i fondi per erogarli al vincitore della 

borsa. Dobbiamo capire come procedere. 

Andriola chiede se i vecchi elenchi spariscono e quindi se gli elenchi di Industria 4.0 

rientrano nell’elenco esperti o meno. Si fa presente che l’elenco 4.0 è pubblico mentre il 

progetto esperti è ad uso interno dell’Ordine. 

Rimangono sul sito Industria 4.0, Collegio Consultivo Tecnico, Docenti Universitari a 

tempo pieno ed i link agli elenchi specifici detenuti da altri Enti, quali VV.F. tecnici com-

petenti in acustica, Certificazione Energetica etc. 

Concorso Idea: Andriola riferisce che si stanno definendo i nomi dei panelist con l’ob-

biettivo di uscire a fine luglio con la locandina dei panelist e verso fine agosto con la 

locandina definitiva con i dati dell’evento di premiazione. Sono stati coinvolti professio-

nisti dell’economia circolare ed è stato richiesto ad ENEA un intervento. 

E’ pervenuta la conferma di un ulteriore premio da Warrant uP che si occupa di finanzia-

menti che darà al vincitore la possibilità di frequentare un corso di finanza.  

Luraschi presenta due convenzioni: servizi fiscali (Borsani), Ottica Cenisio (sconti del 

40% sulle montature). Il Consiglio approva (Del. 16) 

Letto e approvato seduta stante 

Il presidente informa che è in corso di perfezionamento il protocollo d’intesa con l’Ordine 

dei Dottori Commercialisti ed Esperti Contabili di Milano, per una collaborazione nella 

diffusione della conoscenza dei dati e delle informazioni attinenti alla salute e sicurezza 



 

e alle opportunità della finanza agevolata alle imprese in riferimento al contesto produt-

tivo e territoriale della Città Metropolitana di Milano. Tale protocollo prevede che vengano 

costituiti gruppi di lavoro bilaterali con il coinvolgimento delle Commissioni dell’Ordine. 

Si propongono come referenti iniziali per l’Ordine Fabio Gavino e Alessandro Negrini che 

ne hanno curato l’attivazione.   

Il Consiglio approva e dà mandato al presidente Finzi di sottoscrivere tale accordo 

(Del.17) 

Letto e approvato seduta stante 

Prossima riunione di Consiglio 28 luglio 2021 ore 18:00 

IL CONSIGLIERE SEGRETARIO                              IL PRESIDENTE 

  Maria Gabriella Parlante                                             Bruno Finzi  


